

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Kepopuleran pengobatan tradisional ini tidak hanya terjadi pada masa dahulu, tetapi pengobatan tradisional pada saat ini juga masih populer sampai dengan saat ini. Hal ini dibuktikan dengan adanya masih banyaknya masyarakat percaya dan menggunakan pengobatan tradisional ini untuk berobat. Dengan bantuan dukun. Dukun sendiri sudah terkenal dari pelosok desa sampai dengan kota-kota ternama. Ada beberapa dukun yang memang sudah dikenal banyak oleh masyarakat yang ada di Kecamatan Suwawa Tengah, dan para dukun ini pun dapat melampaui dunia kedokteran.

Para dukun ini bekerja membantu masyarakat terkait dengan pengobatan tradisional, entah itu berhubungan dengan hal gaib penyakit yang tak nyata atau dengan penyakit nyata. Penyakit tidak nyata itu yakni gangguan ilmu hitam, serta penyakit yang nyata itu adalah penyakit yang benar-benar sudah terlihat oleh dukun tersebut.

Dari penelitian ini dapat disimpulkan pula faktor-faktor menyebabkan masyarakat lebih memilih pengobatan tradisional disebabkan oleh faktor ekonomi dan faktor sosial atau kebiasaan. Hal ini terjadi dikarenakan masyarakat setempat masih mempercayai pengobatan tradisional dalam penanganan kesehatan.

Masyarakat setempat pun pro akan pengobatan tradisional ini, sebab sejak zaman dulu daerah ini memang sudah terkenal dengan pengobatan tradisional.

Sehinggalanya banyak juga masyarakat yang dari luar daerah ini datang berobat. Dengan berbagai macam keluhan dan penyakit.

5.2 Saran

Kecamatan Suwawa Tengah merupakan tempat yang dihuni oleh berbagai latar belakang status sosial dan pemahan yang berbeda-beda. Untuk itu adanya perhatian dari semua pihak terutama pemerintah setempat, sehingga hubungan masyarakat tetap berjalan dengan harmonis tanpa ada kesalapahan yang akan terjadi

Masyarakat yang ada di Kecamatan Suwawa Tengah merupakan masyarakat yang masih mempercayai pengobatan tradisional, oleh karena itu peran para tokoh, agama, masyarakat, dan tokoh adat. Harus memberikan aspirasi kepada generasi penerus untuk bisa mempertahankan apa yang telah dimiliki oleh masyarakat saat ini (pengobatan tradisional) dengan baik serta mengimplementasikannya kepada generasi muda untuk tidak mudah melupakan kearifan lokal yang telah ada.